



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales
de Farmacéuticos

CONVOCATORIA DE PRENSA

LAS FARMACIAS DE ANDALUCÍA PRESENTAN UNA NOVEDOSA INICIATIVA RELACIONADA CON EL PESO Y LA SALUD DE LOS MENORES ANDALUCES

El Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF), en colaboración con los Colegios Oficiales de Farmacéuticos de las ocho provincias andaluzas presentará el martes 18 de abril una novedosa iniciativa relacionada con el peso de los menores de Andalucía.

La presentación de esta iniciativa tendrá lugar en la sede del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51) a las 11.30 horas. En la misma intervendrán el presidente del CACOF, Antonio Mingorance; el vicepresidente del Consejo Andaluz y presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, Ernesto Cervilla; y el vocal autonómico de Alimentación del CACOF, José María García Galdeano.

CONVOCATORIA: Presentación de una nueva iniciativa de la farmacia andaluza relacionada con el peso y la salud de los menores andaluces

DÍA: Martes, 18 de abril de 2017

HORA: 11.30 horas

LUGAR: Sala de Juntas del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51 – 3ª planta – Sevilla)

INTERVIENEN:

- **Antonio Mingorance**, presidente del CACOF
- **Ernesto Cervilla**, vicepresidente del Consejo Andaluz y presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz
- **José María García Galdeano**, vocal autonómico de Alimentación del CACOF

Para más información:

Gabinete de comunicación del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)